

[News](#)

News: Schnellfähre „Inselexpress 1“ wurde in Norddeich getauft

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Feb 2023 - 16:00 Uhr

Am Montagmittag (13. Febr.) wurde in Norddeich die neue Schnellfähre der AG Reederei Norden-Frisia auf den Namen „Inselexpress 1“ getauft. Taufpatin war die Autorin Bettina Göschl. Ab Dienstag wird das neue Schiff, das 54 Fahrgäste transportieren kann, täglich im Juistverkehr eingesetzt. JNN wird noch ausführlich über die Taufe und den Neubau berichten.
FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

